

「山梨県不動産業協同組合」 創立40周年の記念式典を開催

ACTIVE KUMIAI

山梨県不動産業協同組合



創立40周年記念式典

山梨県不動産業協同組合「Y-LAND」(前田博理事長)は、平成22年11月13日に創立40周年の記念式典及び祝賀会を甲府市のロイヤルガーデンホテルで行った。

当日は組合と関係の深い取引先を来賓に迎え、組合員16社と共に40周年の歩みを振り返った。

前田理事長は挨拶の中で、昨今の景気低迷の中、今年度組合事業で取り組んだ甲府市大手、国母、南アルプス市寺部、笛吹市小石和等の分譲地を、即売させるなど、順調に業績を伸ばし、組合員の団結した組織作りを行っている事を報告した。

式典では40年の歩み等の紹介や、組合員全員の出席のもと「香港・マカオ」への記念旅行(平成22年9月26日～29日)の内容を写真・ナレーションと共に振り返った。

また、現組合員の中で唯一設立当時のメンバーである有限会社寿土地開発の小田切壽次氏と、特に功績のあった株式会社フレンズの小林昭男氏に感謝状の授与を行った。

記念式典に続いて行われた祝賀会では、組合員の家族、社員らを加え、来賓と共に、余興等を楽しんだ後、更なる10年20年の発展を出席者全員で誓った。

その他、組合は平成22年11月に中央会創立55周年式典において、「全国中小企業団体中央会会長表彰」も受けており、この40周年の記念行事に花を添えた。



「香港・マカオ」への記念旅行